

# Das Mitarbeiterinnen- und Mitarbeitergespräch ist immer ein Gewinn

Im Rahmen des After Work Führungskräfteforums wurden wieder vier Organisationseinheiten für ihr hohes Engagement im Zuge der Mitarbeiterinnen- und Mitarbeitergespräche belohnt. Über Gewinnschecks durften sich das Institut für Werkstoffkunde und Schweißtechnik, das Institut für Baustatik, das Dekanat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik sowie die Serviceeinrichtung Gebäude und Technik freuen.

Ursula Mandak

Die Gewinnschecks wurden von diesen Organisationseinheiten zur Finanzierung von teambildenden Gemeinschaftsaktivitäten genutzt. Die Ideen der Teams waren ebenso vielfältig wie die einzelnen Organisationseinheiten an der TU Graz.

## Wanderausflüge

Sportlich ambitioniert zeigten sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Instituts für Baustatik. Von der Teichalm aus wurde gemeinsam der steile Aufstieg auf den Hochlantsch auf über 1.700 Meter Seehöhe angetreten. Dabei musste das Team dem Wetter trotzen, denn auf halber Strecke wurde es von einem heftigen Schauer überrascht. Trotz der Wetterkapriolen erreichte die Runde erfolgreich den Gipfel, wo eine kräftige Stärkung wartete. Zum Glück besserte sich das Wetter während des Rückwegs und so ließ sich auch die Sonne zwischendurch blicken. Bei einem guten Essen am Teichalmsee ließen die Institutsmitglieder den aufregenden Tag ausklingen.

Die Organisationseinheit Gebäude und Technik zog es in die Oststeiermark. Von Pöllauberg aus meisterte die Gruppe gemeinsam den „Hirschkirnenwanderweg“ und wurde für ihre Anstrengungen mit einem wunderschönen Ausblick über die Region belohnt. Nach einer Stärkung in einem Berggasthof wurde zunächst die Wallfahrtskirche Pöllauberg besichtigt und im Anschluss daran eine Ölmühle. Nach einem interessanten Vortrag über die Ölherstellung konnten verschiedene Ölsorten verkostet werden. Die Wanderung endete beim Stift Pöllau, dessen prunkvolle Ausstattung begeisterte. Der Ausflug wurde durch ein gemeinsames Abendessen in einem Buschenschank abgeschlossen. In vertrauter Runde wurden dabei kulinarische Schmankerln aus der Region genossen und der Geist des Hirschkirnen Schnaps entdeckt.



Das Team des Instituts für Werkstoffkunde und Schweißtechnik.

## Lasertron

Actionreich ging es beim Ausflug des Instituts für Werkstoffkunde und Schweißtechnik zu. Das Team stellte sich der sportlichen Herausforderung eines Lasertron-Spiels im Cineplex Graz. Das aufregende Erlebnis wurde auch gleich zum besseren Kennenlernen der neuen Dissertantinnen und Dissertanten des Instituts genutzt. Im Anschluss daran ließen die Institutsmitglieder den bis dato spannenden Abend im Brauhaus Puntigam bei einem gemütlichen Beisammensein ausklingen.

## Wienbesuch

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Dekanats der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik unternahmen mithilfe ihres Gewinnschecks einen zweitägigen vorweihnachtlichen Wienbesuch. Der erste Abend führte das Team nach einem köstlichen Abendessen zum Weihnachtsmarkt im Museumsquartier. Anschließend wurde die englischsprachige Vorstellung der „Rocky Horror Show“ besucht. Der zweite Tag wurde zunächst für einen Stadtspaziergang mit Besuch des Stephansdoms genutzt. Danach zog es

die Dekanatsmitglieder zu den „Time-Busters“, bei denen sie in einem spannenden Exit-Game kühle Köpfe bewahren mussten. Durch Taktik, Logik und hervorragende Teamarbeit gelang es ihnen, innerhalb von 60 Minuten das Rätsel um einen abgesperrten Kontrollraum zu lösen.

Wir freuen uns über die kreativen Umsetzungen der teamgeistfördernden Gemeinschaftsaktivitäten der Gewinnerinnen und Gewinner. Nutzen Sie auch 2015 das Mitarbeiterinnen- und Mitarbeitergespräch zum gemeinsamen Austausch, um die Sichtweise Ihres Gegenübers besser kennenzulernen und darüber hinaus auch die Kommunikation und die Zusammenarbeit in Ihrem Team zu verbessern. Ganz nebenbei haben Sie auch die Gelegenheit, einen Gewinnscheck für eine teamgeistfördernde Gemeinschaftsaktivität zu gewinnen. ■

Nähere Details zum gewinnbringenden Mitarbeiterinnen- und Mitarbeitergespräch finden Sie in TU4U unter:

- ▶ „Meine Karriere“ bzw.
- ▶ „Meine Führungsaufgaben“